

ABSTRAK

Muhammad Dwi Rezky Septiandi, 1172020150, 2021. *Nilai-nilai Pendidikan Islam Dalam Serial Film Nussa dan Rara.*

Penelitian ini dilatarbelakangi banyaknya tontonan yang kurang mendidik dan yang tidak seharusnya ditonton oleh anak-anak. Orang tua harus pandai dalam memilah-memilih tontonan yang pantas diperlihatkan kepada anaknya dengan tujuan untuk membimbing dan mendidik agar memiliki kepribadian yang baik. Salah satu hiburan yang dapat diberikan adalah serial film Nussa dan Rara.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Visi misi serial film Nussa dan Rara. 2) Isi dari serial film Nussa dan Rara. 3) Kepribadian tokoh Nussa dan Rara. 4) Nilai-nilai pendidikan Islam dalam serial film Nussa dan Rara.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran bahwa pengajaran nilai-nilai pendidikan Islam khususnya pada anak, harus diajarkan sesuai dengan usia mereka, yang dimana pengajaran harus dilakukan dengan cara menghadirkan hiburan yang mendidik yang membuat anak senang dalam melakukan proses pembelajaran tersebut.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis isi (*content analysis*) dan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dilakukan dengan cara dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah: (1) Visi dan Misi untuk memperlihatkan suatu industri film animasi Indonesia kepada dunia, serta memberikan sebuah tayangan film yang didalamnya terdapat nilai-nilai edukasi serta penyampaian pesan moral kepada masyarakat, yang diharapkan dapat memberikan dampak yang positif bagi penontonnya. (2) Isi dari serial film Nussa dan Rara ini adalah film yang mengkisahkan mengenai kehidupan sehari-hari sebuah keluarga sederhana yang pada umunya di alami oleh setiap orang yang *bergenre* edukasi dan *entertainment* dengan tema Islami. (3) Penggambaran tokoh pada serial film Nussa dan Rara pada umumnya adalah mengkisahkan antara kaka dan adik dengan keinginan untuk belajar dalam bersikap, peduli dengan sesama serta selalu bersyukur dengan apa yang mereka miliki. (4) Nilai-nilai Pendidikan Islam yang terdapat pada film tersebut adalah nilai pendidikan akidah yaitu iman kepada Allah, iman kepada kitab suci, iman kepada qada dan qadar. Nilai pendidikan ibadah yaitu ibadah *mahdah* meliputi: sholat dan puasa, ibadah *ghair mahdah* meliputi: bershadaqoh, menebarkan salam dan berdoa. Nilai pendidikan akhlak yaitu akhlak kepada Allah, akhlak kepada Rasulullah, akhlak kepada orang tua, akhlak kepada diri sendiri meliputi: ikhlas dan bersyukur, sabar, tanggungjawab dan menunaikan amanah, akhlak kepada saudara, tetangga dan masyarakat serta akhlak kepada lingkungan.

Kata Kunci: *Nilai, Pendidikan Islam, Serial Film Nussa dan Rara.*